

# *Le gouvernement colombien et les FARC-AP font une pause dans leurs négociations*

---



La Havane, 20 mars (RHC)- Les représentants du gouvernement colombien de Juan Manuel Santos et des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) font une pause, aujourd'hui, dans les conversations qui se déroulent à la Havane dans le cadre du 34<sup>e</sup> cycle de dialogues de paix.

Ce jeudi, le groupe de guérilla a appelé le gouvernement colombien à prendre des mesures concrètes pour sauvegarder la trêve unilatérale et illimitée décrétée en décembre dernier par les FARC, un cessez-le-feu qui est mis en danger par les attaques répétées des forces gouvernementales.

Le négociateur en chef de la guérilla, Ivan Marquez, a dénoncé les sabotages et les agressions constantes qui visent les campements de la guérilla et il a appelé les mouvements politiques et sociaux à défendre la paix en Colombie.

Même si le président Juan Manuel Santos a demandé de suspendre pendant un mois les attaques contre les campements des FARC-AP, la guérilla a dénoncé à plusieurs reprises des violations de cette mesure.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/49989-le-gouvernement-colombien-et-les-farc-ap-font-une-pause-dans-leurs-negociations>



**Radio Habana Cuba**